

Tanzen bis in die Morgenstunden

OBER-ABSTEINACH. Strömender Regen und alles andere als angenehme Temperaturen konnten der guten Stimmung auf der Stonischer Kerwe nichts anhaben. Im Gegenteil, eine Jetzt-Erst-Recht-Stimmung machte sich breit. Zur Eröffnung spielte die KKM im gut besuchten Festzelt. Von Beginn an gingen die Besucher mit klatschen, schunkelten und sangen. Mit viel Beifall wurden auch die Dancing Ravens, die Line-Dancer des FCO empfangen. Ihre Performance und Choreografien gaben einen ebenso informativen wie unterhaltenden Einblick in die Technik des Line-Dance.

Liebe für das originale Detail

Mit dem Auftritt der Old-School-Band hatte die Stonischer Kerwe am Freitagabend einen ersten Höhepunkt. Die Vollblutmusiker um Peter Beckenbach starteten mit ungewohnten Klängen. Dem Anlass angepasst begrüßte die Band ihre Fans mit dem Kerwemarsch. Doch dies sollte der einzige Stilbruch des Abends werden.

Die Band begeisterte mit authentischer, handgemachter Musik der alten Schule und mit viel Liebe zum Detail. Ob Blues Brothers, Deep Purple oder Dire Straits, ob Joe Cocker, Man at Work oder Pink Floyd – die Band beherrschte auch die anspruchsvollsten Titel. Selten zuvor hatte das begeisterte Publikum im gut besetzten Kerwezelt eine Musik in solcher Perfektion und Originaltreue erlebt. Die Old-School-Band rockte zum Kerweauftakt das Festzelt bis in die frühen Morgenstunden. Die asphaltierte Tanzfläche füllte sich schon nach wenigen Titeln durch eine Musik und einen Rhythmus, der niemand auf den Plätzen hielt. Man feierte, tanzte



Kerwe im Festzelt: Das Regenwetter konnte der guten Stimmung der Kerwebesucher in Ober-Absteinach nichts anhaben. Gut gelaunt und mit guter Musik wurde am Wochenende zu alten bekannten Songs und den neuesten Hits gefeiert und getanzt.

BILD: KOPETZKY

und schwofte weit in die Nacht hinein.

Am Samstag verfolgten die Fußballfans im Festzelt beim Public Viewing das Pokalendspiel um den DFB-Pokal. Unmittelbar nach dem Schlusspfeif fiel der Startschuss zur Hangover-Disco-Party mit DJ Christian Hanka. Bester Sound und faszinierende Lichteffekte, inszeniert von Christian Birn und Dennis

Montag, und viel Gespür des DJs für die richtigen Titel ließen die Gäste im Festzelt bis in die frühen Morgenstunden verweilen und feiern.

Am gestrigen Sonntag war Familientag. Viele nutzten das bessere Wetter zum Besuch der Schaustellerbuden und Attraktionen auf dem Festplatz. Im Kerwezelt spielte die Trachtenkapelle der KKM Ober-Absteinach unter der Leitung von

Thomas Tischler am Nachmittag zur zünftigen Unterhaltung auf. Die Damen-Gymnastikgruppe des FCO lud zudem in eine reichhaltig bestückte Cafeteria ein.

Kerweausklang und Tombola

Der heutige Kerwemontag in Ober-Absteinach beginnt um 11 Uhr mit dem traditionellen Kerwefrüh-schoppen. Die Straßenmusikanten

der KKM sorgen für musikalische Unterhaltung. Zum Mittagessen bietet der Veranstalter neben den üblichen Speisen Hähnchen vom Grill und Schnitzelvariationen an. Am Abend spielt das „Duo Intermezzo“ zum Kerweausklang. Im Mittelpunkt steht die große Kerwe-tombola mit wertvollen Preisen, unter anderem ein großes TV-Gerät und ein Mountainbike. **TL**